

KGAL zum dritten Mal in Folge mit dem Scope Award im Bereich „New Energy“ ausgezeichnet

Grünwald, 21.11.2024 – Die unabhängige Ratingagentur Scope hat die KGAL erneut als besten Assetmanager in der Kategorie „Infrastructure Equity – New Energy“ ausgezeichnet. Mehr als 20 Jahre Erfahrung mit erneuerbaren Energien, das Know-how eines 65-köpfigen Expertenteams sowie das einzigartige Produktangebot sind die Erfolgsgrundlage.

„Erfahrung, Expertise und unser europaweites Netzwerk bedeuten einen großen praktischen Nutzen: unsere Teams haben Zugang zu den attraktivsten Erneuerbare-Energien-Projekten am Markt – und so können wir diese zügig von der Entwicklung bis zum operativen Betrieb vorantreiben“, betont André Zücker, Co-CEO der KGAL. Allein 2024 wird die KGAL insgesamt etwa 240 Megawatt Leistung ans Netz anschließen. Die erfolgreiche Projektentwicklung der vergangenen Jahre schlägt sich bei den Flaggschifffonds KGAL ESPF 4 und ESPF 5 in deutlich zweistelligen Renditen nieder.

„Es ist dabei wichtig, Innovationen früh aufzugreifen, um für unsere Kunden neue Potenziale mit erneuerbaren Energien zu heben“, ergänzt Co-CEO Florian Martin. So ist auch 2024 für die KGAL wieder ein Jahr mit bedeutenden Meilensteinen.

Die KGAL hat mit dem KGAL ESPF 5 erstmals in Batteriespeicher investiert, das Projekt wird in Italien realisiert. Der Energy-Transition-Fonds KGAL ESPF 6 konnte sich eine Beteiligung am Leuchtturmprojekt der deutschen Wasserstoffwirtschaft in Lubmin sichern. Der offene Infrastrukturfonds KGAL klimaSUBSTANZ hat wiederum den ersten Windpark angekauft. Auch in der Finanzierung ist die KGAL aktiv. Der PtX-Entwicklungsfonds, den die KGAL im Auftrag der KfW managt, hat im Oktober 2024 erste Fördermittel in Höhe von 30 Millionen Euro an ein ägyptisches Wasserstoffprojekt vergeben.

Florian Martin: „Für das Jahr 2025 bereiten wir den Start zweier neuer Produktideen vor: eine widmet sich dem Repowering, die andere setzt auf ein besonders breit aufgestelltes Portfolio von der Stromerzeugung über Batteriespeicher bis zum Netzausbau.“

Die Ratingagentur Scope Group zeichnet jedes Jahr zusammen mit dem Medienpartner Handelsblatt die besten Assetmanager und Vermögenverwalter in unterschiedlichen Assetklassen aus.

Bitte geben Sie bei Verwendung der Bilder KGAL GmbH & Co. KG als Quelle an.

Die KGAL ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem betreuten Investitionsvolumen von rund 16 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Real Estate, Sustainable Infrastructure und Aviation. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor 56 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 363 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2023).

Ansprechpartner:

KGAL GMBH & Co. KG
Tölzer Str. 15
82031 Grünwald

Markus Lang

Leitung Marketing & Kommunikation
T +49 89 64143-307
markus.lang@kgal.de

Daniel Evensen

Kommunikationsmanager
T +49 89 64143-555
daniel.evensen@kgal.de

www.kgal.de